
CÂMARA MUNICIPAL oE MoGEIRo
CASA SEVERINO DA SILVA LIRA
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Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o
Pleniin'io que seja enviado oficio ao Exmo. Sr. Antonio José Ferreira"

Prefeito Constitucional, solicitando o estudo da possibilidade de construção
do calçamento de frente a Escola João Avelino da Silva na comunidade
Chã de Areia.

ruSTIFICATIVA
ORAL

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Mogeiro, em 17 de março de

202t.
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J",,,.q^ b*,* /14*"í.*"*.' Cynara Cristina Alves Travassos
Vereadora


